



大寒も過ぎ、2月となり節分を迎えますね。

「節分」は「せち分かれ」とも言い、本来季節の変わり目、即ち立春・立夏・立秋・立冬の前日を指す言葉です。現在は立春の前日(2月3日)を「節分」と言い、豆をまいて悪疫退散や招福の行事が行われます。

豆まきには鬼の目{魔目(まめ)}にめがけて豆を投げれば{魔滅(まめ)}すなわち魔が滅するという意味があると考えられます。豆まきの他炒った大豆を年の数だけ食べるなどの習慣が現代も続いています。

1月某日

一年で最も寒いとされます大寒を迎えます。

1月20日がこの日に当たりますが、今朝もとても寒いですね。

この時期は構内の水汲み場の水道が凍結します。

朝にお参りされる方に不便の無い様にバケツに水を張り置いてあります。

日陰になっていないので、気温が上がり蛇口の栓がゆるみ出す午前10時位には、いつも通り水が出るようになります。



白い畑

天気の良い朝は放射冷却で一際寒いですね。

道を挟んだ畑も霜で真っ白になりました。

風邪が流行っているようですので、

皆様お体を大事になさってください。



当霊園で飼っておりました猫の「だいざえもん」

通称「だいちゃん」が1月3日に亡くなりました。

多くの皆様に優しくして頂き、飼い主としてお礼を申し上げます。

<http://dgm.blog.ocn.ne.jp/blog/>



【お知らせ】

いとしい子達のやすらぎを祈り、ご家族との絆念願いたします

平成22年春彼岸会の行事日程のお知らせです。

・期日3月20日、21日、22日 ・読経開始 午前11時と午後2時からです。